
 

 

 

 

 

 

 

５月
がつ

30日
にち

（火
か

）２限
げん

に３年生
ねんせい

が非行
ひ こ う

防止
ぼ う し

教室
きょうしつ

に参加
さ ん か

しま

した。鈴鹿
す ず か

警察
けいさつ

署
しょ

から４名
めい

の方
かた

に来
き

ていただき，紙芝居
かみしばい

と

寸劇
すんげき

で友
とも

だちの家
いえ

から勝手
か っ て

に友
とも

だちの持
も

ち物
もの

を持
も

って帰
かえ

ろ

うとした登場
とうじょう

人物
じんぶつ

とその友達
ともだち

について，それぞれの気持
き も

ち

を考
かんが

えながら，それがなぜい

けないのか，どうすればよかったのかなどについてみんなで

考
かんが

えました。「大切
たいせつ

なものがなくなるとその人
ひと

が悲
かな

しむ，人
ひと

の家
いえ

のものを勝手
か っ て

に持
も

っていくのはどろぼう，よいことと悪
わる

いことを自分
じ ぶ ん

の頭
あたま

でよく考
かんが

えて生活
せいかつ

しよう」とみんなで

確認
かくにん

しました。 

 

 

６月
がつ

１日
たち

（木
もく

）の３，４限
げん

の食育
しょくいく

の時間
じ か ん

に，６年生
ねんせい

が北川
きたがわ

栄養
えいよう

教諭
きょうゆ

と担任
たんにん

から「栄養
えいよう

バランスの良
よ

い朝 食
ちょうしょく

を考
かんが

える」

という内容
ないよう

で授業
じゅぎょう

を受
う

けました。まず，朝 食
ちょうしょく

の役割
やくわり

につい

て考
かんが

え，朝 食
ちょうしょく

を摂
と

ると身体
か ら だ

にどんな変化
へ ん か

が起
お

こるのか，み

んなで確認
かくにん

しました。次
つぎ

に， 自分
じ ぶ ん

が今朝
け さ

の朝 食
ちょうしょく

で食
た

べた食品
しょくひん

を栄養素
えいようそ

ごとに３つのグループ

に分
わ

けワークシートに記入
きにゅう

しました。それぞれの栄養素
えいようそ

の働
はたら

きから，どうしたら栄養
えいよう

バランスの良
よ

い朝 食
ちょうしょく

になるのか，ど

のような食品
しょくひん

を追加
つ い か

すればよいかを考
かんが

えて一人
ひ と り

ずつ発表
はっぴょう

し

ました。最後
さ い ご

に今日
き ょ う

の学習
がくしゅう

で分
わ

かったことや気
き

づいたこと，これから気
き

をつけたいことなど

をワークシートにまとめました。朝 食
ちょうしょく

をしっかり摂
と

って，

中学校
ちゅうがっこう

に向
む

けて生活
せいかつ

リズムを整
ととの

えられるといいですね。 

鈴鹿市立若松小学校 
学校だより 
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令和５年６月６日 

３年生 非行防止教室を開催しました 



６月
がつ

１日
たち

(木
もく

)２限
げん

に高学年
こうがくねん

が，３限
げん

に低学年
ていがくねん

が体育館
たいいくかん

でオ

ンラインによる交通
こうつう

安全
あんぜん

指導
し ど う

を受
う

けました。三重県
み え け ん

警察
けいさつ

とオ

ンラインを結
むす

んで，信号
しんごう

の種類
しゅるい

や見方
み か た

，道路
ど う ろ

の歩
ある

き方
かた

などの

基本的
きほんてき

な交通
こうつう

安全
あんぜん

について学
まな

びました。２学期
が っ き

には児童
じ ど う

が

各自
か く じ

の自転車
じてんしゃ

を使
つか

って自転車
じてんしゃ

の乗
の

り方
かた

について交通
こうつう

安全
あんぜん

講座
こ う ざ

を実施
じ っ し

する予定
よ て い

です。これから雨
あめ

の日
ひ

が続
つづ

きます。交通
こうつう

安全
あんぜん

には十分
じゅうぶん

注意
ちゅうい

しましょう 

 

 

６月
がつ

５日
か

（月
げつ

）の１限
げん

に２年生
ねんせい

，２限
げん

に１年生
ねんせい

が地域
ち い き

づ

くり協
きょう

議会
ぎ か い

の方々
かたがた

といっしょにさつまいもの苗
なえ

を植
う

えまし

た。苗
なえ

の植
う

え方
かた

の説明
せつめい

を聞
き

いた後
あと

，ひとり２本
ほん

ずつ苗
なえ

を渡
わた

してもらって，地域
ち い き

の方
かた

に植
う

え方
かた

を習
なら

いながら丁寧
ていねい

に植
う

え

ていきました。終
お

わりに野菜
や さ い

のお話
はなし

を聞
き

かせてもらった

り，苗
なえ

を植
う

えた感想
かんそう

を発表
はっぴょう

したりしました。昨年
さくねん

も５月
がつ

に

苗
なえ

植
う

えをして，秋
あき

にはたくさん

のさつまいもが採
と

れました。

今年
こ と し

も１，２年生
ねんせい

のみんながそ

ろってたくさんのさつまいもを

収穫
しゅうかく

できるといいですね。 

 

 

 

６月
がつ

３日
か

(土
ど

)，地域
ち い き

づくり協
きょう

議会
ぎ か い

の皆
みな

さんに，プール

周辺
しゅうへん

や校舎
こうしゃ

周
まわ

りを中心
ちゅうしん

に草刈
く さ か

り機
き

による除草
じょそう

，樹木
じゅもく

の

伐採
ばっさい

などをしていただきました。ＰＴＡ役員
やくいん

の方々
かたがた

には，

除草
じょそう

ならびに刈
か

り取
と

った草
くさ

を集
あつ

めていただきました。

３時間
じ か ん

程
ほど

かけて作業
さぎょう

をして

いただいて，見
み

ちがえるようにきれいになりました。 

皆
みな

さんのおかげで，学校
がっこう

の環境
かんきょう

美化
び か

が維持
い じ

されていきま

す。ありがとうございました。 

 


